
議会運営委員会協議結果 

日時：令和元年１１月１２日（火） 

                                  開会：午後２時３２分 

                                    閉会：午後３時０８分 

                   場所：委員会室 

 

 

１．１１月２６日開催の全員協議会について  

【小野田靖局長】中部国際空港の２本目滑走路の国への要望が１１月２６日（火）に行われることが決ま 

り、半田市長も知多地域の市町会の会長ということもあり代表として要望へ行かなけれ 

ばなりません。また、セントレア議連からも要望に行くことになり、議連の代表として 

半田市議会議長も要望へ行くこととなりました。当日は全員協議会がありますので日程 

変更を調整しましたが、他の公務等の関係で日程変更ができませんでしたので、１１月 

２６日（火）開催の全員協議会は市長、議長不在で開催する予定としていますので、ご 

了解をお願いします。 

【渡辺昭司委員長】局長の説明のとおり、１１月２６日（火）の全員協議会は市長、議長不在で行うこと 

でよろしかったでしょうか。 

 了承 

 【石川英之議長】全員協議会、議会運営委員会も不在となりますが、よろしくお願いします。 

 

 

２．台風１９号における義援金について 

【小野田靖局長】これまでに災害の義援金として、半田市議会は、平成２３年の東日本大震災、平成２８ 

年の熊本地震、平成３０年の７月岡山県豪雨被害で、義援金を行っています。今年の台 

風１９号における災害に対しても、全国市議会議長会から義援金の口座を用意する案内 

が届きましたので、どの様な対応をするかご協議をお願いします。また、義援金を出す 

ということであれば金額についてもご協議をお願いします。最近の事例ですと、議員１ 

人１万円を集めています。 

【渡辺昭司委員長】これまでの例ですと１人１万円の義援金をしていましたが、今回も同様でよろしかっ 

たでしょうか。 

 了承 

 【小野田靖局長】１２月定例会の告示日の議会運営委員会までに各会派で取りまとめ、事務局までお願い 

します。なお、熊本地震の時に市が直接町を指定して持っていき、議会分も議長が持っ 

ていった経緯があります。先日の幹部会議で、市は職員が派遣されている町に持ってい 

く可能性があるとのことでしたので、その場合は、市と議会で話し合って全国議長会で 

はなく直接持って行くことになるかもしれませんので、よろしくお願いします。 

  《休憩》 

  《再開》 

 

 

３．議会運営委員会の視察報告について 

【渡辺昭司委員長】議会運営委員会の視察報告書を資料として添付しましたので、ご確認ください。また、 

今後半田市議会へタブレットを導入するかどうか、当局に確認しましたら、当局は２ 

～３年後の導入を考えているとのことでした。仮に導入する場合は色々と準備を進め 

ていかなければなりませんので作業部会等で行うかどうか、各会派で検討していただ 

き、次回１１月２６日（火）開催の議会運営委員会で協議したいと思いますので、よ 



ろしくお願いします。 

 【中川健一委員】議会運営委員会での視察について、本会議で報告をしていませんがいいのでしょうか。 

例えば、政務活動費では視察等の結果をホームページで公開をしています。今回を機に 

ホームページ等で公開してはどうでしょうか。 

《休憩》 

           《再開》 

【渡辺昭長司委員】タブレットの導入については、次回の議会運営委員会で結論を出すことでよろしかっ 

たでしょうか。 

 了承 

 

 

４．その他  

【中川健一委員】先程申し上げましたが、議会運営委員会の視察報告について、政務活動費同様にきちっ 

と報告書を作ってはどうか、今日でなくても構いませんので、一度協議をしてもらえな 

いでしょうか。 

【渡辺昭長司委員】議会運営委員会の視察報告について、宿題とすることでよろしかったでしょうか。 

          了承 

 

【渡辺昭長司委員】他に何かありますか。 

          なし 


